

2024年5月23日



株式会社クラウン・パッケージ

当社埼玉事業所 敷地内に「くらうん公園」を開園しました

2024年5月23日（木）埼玉県飯能市にある当社の埼玉事業所敷地内に公園を開園しました。この「くらうん公園」は、同事業所にある保育園「さいたま くらうん保育園」の園庭として竣工されました。「さいたま くらうん保育園」は従業員が安心して仕事を続けられる仕組みづくりの一環として、2021年4月「オフィスの中に」開園。このたび、3年目となる2024年5月に「くらうん公園」を開園しました。



(写真・左) くらうん公園 開園式の様子



(写真・右) くらうん公園の遊具

くらうん公園の開園前は、園児が遊べる場所として、保育園から約2kmほど離れた公園まで歩いていました。周りは工業団地のため、大型車の往来もあり、園児の安全面に不安を感じる保育士の方もいらっしゃいました。そのような声を聞き、園児のために「くらうん公園」を保育園の敷地内に設置することを決めました。



開園式の1コマ

また、4月から10月の間、工場敷地内の雑草対策として放牧しているヤギ。そのヤギ達の小屋が「くらうん公園」に隣接しており、今後は、安全面を考慮した上で園児とヤギが楽しくふれあうことができるような体験活動も計画しています。



放牧しているヤギ